

Bonjour,

Je suis candidat à l'élection au comité directeur de l'AJEC.

Je suis né en 1959, je vis en Loire-Atlantique depuis 1984.

J'ai longtemps joué aux Echecs par correspondance avec l'AJEC du temps où nous guettions avec impatience le passage du facteur. J'ai commencé en 1985 et arrêté en 2000 car je n'avais plus beaucoup de temps à consacrer aux échecs.

J'ai fait un passage rapide dans un club à Nantes et j'ai monté un cercle d'échecs dans l'école où j'enseignais. J'ai repris depuis peu à jouer par correspondance sur Internet après une interruption d'une quinzaine d'années. J'ai maintenant plus de temps à consacrer au jeu et j'espère bien en faire profiter mes petits enfants.

Je souhaite également faire perdurer le plus longtemps possible l'AJEC et le jeu par correspondance même si la technologie nous entraîne à être de moins en moins patient dans l'attente du prochain coup de notre adversaire.

Eric Trigance